

## 体育大会を終えて・・・ ②

体育大会は初めてで、自分の仕事も責任を持ってできるか不安だったけど、最後まで気を抜かずにできたので良かったです。大縄で最初は全然できなかったのが、本番では1位になれなかったけど、3位になれたので、良かったと思います。綱引きは、予選で負けて、決勝戦までいけなかったけど、自分が持っている力は出せたので、良かったです。来年は、決勝にいけるようにがんばります。リレーは、ぼくは4×200mリレーにでて、自分の力は出せたので良かったと思います。応援もしっかりと声がかれるくらい応援したので、本当に声がかれてしまうかと思ってしまいました。この体育大会は、みんなと最初で最後なので、とてもがんばれたし、とてもいい思い出ができて良かったです。体育大会で成長できたことは、最後まであきらめないことです。ぼくは、すぐにあきらめることがあるけど、最後まであきらめずにできたので良かったです。この感じで、文化祭もがんばって成功させたいです。

(3組)



この体育大会で思い出に残っていることは、女子大縄です。その理由は、他のクラスよりも遅く始めたにも関わらず、女子全員が本気で跳ぶことができたし、男子や先生が数を数えてくれたり、応援してくれたり、そこで3組の団結力が発揮できたと思います。それに、みんながあせっていたから、正直いつもよりひっかかりそうだなあと感じていたけれど、女子大縄では体育大会で新記録をだせし、6クラス中で1位になれてとても嬉しかったです。3組で、一番よかったことは、リレーのレーン紹介で、3組のレーンにいくと、

全員で盛り上げられたことです。あと、リレーで走った人が座席に戻ってくると、みんなが「おつかれ!」と言っていたり、ハイタッチしたりしていたり、これが3組の仲の良さだなあと感じました。体育委員でクラスをまとめるのは大変だったけど、その頑張りが3位という良い結果につながったと思うし、次は文化祭で、文化委員がリーダーで大変だと思うけど、自分が体育大会で、大変さを体験しているので、少しでも、文化委員をサポートできるように頑張ります。そして、体育大会の本気を文化祭でもつなげて行きたいです。

(3組)



準優勝で、1位との点差は1点やったからめっちゃ悔しかったです。1点差と聞くとあっこであーやってできたら勝てとったかなとか思ったりしました。でも道本先生がいつも言っていたのが「このクラスでする体育大会は1回しかない」って聞いて自分はちょっと変わったと思います。体育大会は3回あるけどこのクラスでできるのは1回だけしかないから最高のものにしたいって思いました。



1番心に残ったのは、綱引きです。大縄が終わって次にするのが綱引きで自分は負けず嫌いでも何かが何でも負けたくないって思って予選の方は旗も倒せし、よかった。でも、決勝の方1回戦は最初の方相手のクラスの方に綱がいてると分かってめっちゃあせりました。でも、ぜったい負けたくないから全力でひっぱりました。そして4組の方にも綱がきてるって思って安心しました。でも、決勝2回戦が始まったとき、勝てるか不安でした。始まってひっぱることはできなくても、とりあえず相手の方に綱をやったらあかんと思って足がつるくらいまで、その場から動きませんでした。終わって左に移動してからちょっと時間があるときに土を見たらみんなの足跡がすごいついていました。それを見て感動しました。他にも1位になれたのはいっぱいあるけど、綱引きが1番心に残りました。体育委員にもはいて本当に良かったと思います。あと男子SWのときに仕事でトラックの中に入って見てたとき、3年のときに3年生それぞれ自分のクラスを応援して1人ぬかただけでめっちゃ嬉しそうに喜んでいて感動しました。

(4組)



体育大会で1番の思い出は綱引きです。僕のクラスは綱引きが1位でした。みんなのがんばりを見てとても頑張る気持ちになって、僕も必死にやったから勝てました。当然だれか1人だけだったら負ける。でもクラスでやれたからこそ優勝だから「Smile」をみんなで出来たと思いました。この体育大会で成長したことは、友だちどうしの「絆」と、「信頼」です。ほかにもいっぱい成長したところがあるけど一番は「絆」と「信頼」です。この2つを大切にしたいです。(4組)

